



LOS VECINOS TRABAJARON EN LA TRANSFORMACIÓN DEL SECTOR

Vecinos transforman en jardín microbasural del sector norte

Un terreno eriazos y microbasural del barrio Norte Hospital fue transformado en un espacio verde lleno de identidad, conocido como el "Jardín de la Grindelia", mejoras que fueron desarrolladas en un proceso participativo del proyecto Xerojardinería y que integró soluciones paisajísticas y fuerte componente de cohesión comunitaria.

Las primeras plantas

instaladas en el lugar fueron las grindelias tarapacanas, producidas con el apoyo de estudiantes de la carrera de Agronomía en el vivero de la Facultad de Recursos Naturales Renovables de la Universidad Arturo Prat (UNAP).

José Dela Torre Herrera, director del proyecto, dijo que el nuevo espacio "no solo representa una mejora ambiental, sino también un punto de unión

para la comunidad. Es un ejemplo de cómo la ciencia y la colaboración pueden generar cambios significativos."

Rodolfo Rojas, arquitecto paisajista e integrante del equipo del proyecto FIC de Xerojardinería, todo se inició con la mejora del suelo e "involucró a las vecinas, quienes participaron activamente en tareas como el abonado y fertilización. Este esfuerzo co-

lectivo no solo preparó el terreno para el diseño paisajístico, sino que también sentó las bases para un sentido de pertenencia".

El proyecto fue ejecutado por profesionales de la Facultad de Recursos Renovables de la UNAP y financiado por el Fondo para la Innovación y del Desarrollo (FIC) del Gobierno Regional de Tarapacá, con el apoyo del Consejo Regional.